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2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

副会長　魚 住 尚 三来訪者紹介
佐久間武美様

（地区公共イメージ向上委員会　副会長）
畢振名君（米山奨学生）

奉仕の理想

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　松 岡 幸 彦

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶
こんにちは！朝晩めっきり涼

しくなって来ましたが、皆様夏
バテ症状無しでお過ごしです
か。先週６日は稲沢ロータリー
クラブホストで2017～18年度

2760地区神野重行ガバナー公式訪問三クラブ合
同例会にご出席下さりありがとうございました。

今月は基本的教育と識字率向上月間及びロー
タリーの友月間です。会報、雑誌広報委員会熊
澤委員長の担当で、地区公共イメージ向上委員
会佐久間武美副委員長に卓話を頂くことになっ
ております。公共イメージとは我クラブのテリ
トリー地域社会でロータリーを広報しプロジェ
クトを広く知ってもらうこと…神野ガバナーの
提唱するクラブ戦略委員会に通じるものでしょ
うか？卓話を楽しみにしております。

畢振名君いらっしゃい！その後就職活動如何
ですか？名字の畢とは私の仏教の世界では最高
の意味を持ちます。吉凶で言えば大吉日なり。
神仏に祈願はもっともよし。家を造作すれば福
禄をまし埋葬すれば子孫栄ゆと説かれていま
す。頑張って下さいね！

2017年９月13日　第１５９７回　例　会
名鉄グランドホテル

基本的教育と識字率向上月間
/ロータリーの友月間

次回のお知らせ　　（９月27日）
卓　話

「米山記念奨学会の現状について」
2760地区米山記念奨学会
副委員長　山田直樹様
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／米山奨学委員会

（1599回）

本日のお知らせ　　（９月20日）
親睦夜間例会（18：30～）
会場／名鉄グランドホテル
担当／親睦委員会

（1598回）

１．ＷＦＦのチケットの件
　　ＷＦＦのチケットが事務局に来ました。個

人購入された方は同額の現金と引き換えに
てお渡しします。また当日は例会変更にて
例会となります。ブースにお越しいただ
き、出席の手続き時に2000円分のチケッ
トをお渡しします。ご家族等、別の方がお
越しの際は、会員名を言っていただければ

幹　事　冨 田 昭 夫幹 事 報 告
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委員長　太 田 利 和出 席 報 告

大野（東）君　地区公共イメージ向上委員会佐
久間副委員長をお迎えして

冨田君　佐久間公共イメージ向上委員会佐久間
副委員長ようこそ尾張中央ＲＣへ！！本日の
卓話宜しくお願い申し上げます。結婚記念日
祝福のお礼！！

中村君　誕生祝いをいただきありがとうござい
ます。

平野君　公務多忙。
松浦君　業務多忙。佐久間副委員長卓話宜しく

お願い致します。
宇田君　先日は出版記念講演会にお誘い頂きあ

りがとうございます。
鈴木君　地区より佐久間副委員長をお迎えし

て。勉強させて頂きます。
片山君　例会欠席のおわび。
瀧本君　結婚記念日の祝福を頂いてありがとう

ございます。
熊澤君　卓話者に地区公共イメージ向上委員会

副委員長の佐久間様をお迎えして。本日は宜
しくお願いします。

堀尾君　公共イメージ向上委員会、佐久間副委
員長、本日は卓話よろしくお願いします。

魚住君　初孫くんが５月より幼稚園に登園する
ようになりました。泣かずに行ってるそうで
安心しました。

今村君　結婚記念日のお祝いありがとうござい
ます。９月だったと思い出しました。ロータ
リーバッヂの土台をなくしておわび。

委員長　今 村 康 宏ニコボックス

第1597回
会員数：31名 出席数：21名 出席率：91.3％
前々回第1596回　修正出席率：100％

8/23地区会員増強委員長光岡新吾様
15,000円含む

《 第1597回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
71,000円

381,000円

地区イメージ向上委員会副委員長  佐久間武美様

畢振名君に米山奨学金の贈呈

卓　話

平成29年９月のお祝い

☆誕生日祝福
26日 中村隆文君

☆会員夫人誕生日祝福
７日 松尾幸野さん

☆会員結婚記念日祝福
13日 瀧本　守君・かず江さん
15日 池山　悟君・典江さん
16日 冨田昭夫君・美貴子さん
26日 今村康宏君・亜希子さん

27日 竹本倫子さん

☆在籍表彰
安田基甫君（25年） 住川誠一君（21年）

卓話内容はＨＰに掲載しています

チケットをお渡しします。
２．ロータリー平和フェローシップの件
　　ロータリー平和フェローシップのニュース

レター第一号がロータリー平和フェロー
シップホストエリアコーディネーターの宮
崎補佐より届いております。

３．西尾張分区　第２回会長幹事会の件
　　2017年10月３日　18:00 ～ 20:00　舞鶴館
　　出席対象者は大野会長、冨田幹事です。
４．緑の募金の件
　　緑の羽根の募金案内が北名古屋市役所より

来ました。先程、持ち回り理事会におきま
して社会奉仕委員会の環境の部より20,000
円拠出し募金する承認をいただきました。

前号に間違いがありました。
お詫びして再掲載いたします。
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地区イメージ向上委員会
副委員長
佐久間武美様

公共イメージ向上委員会の現状と実情について

卓　話

2020年はロータリーが日本ではじまって100周年となります。しかしながら、世間でロータ

リーの名称と活動について知っているのは20％程度に留まると言われております。

公共イメージ向上委員会は、もともと広報委員会として活動をしており、ロータリークラ

ブの認知度を高めるための活動をしている委員会です。

ロータリーとライオンズは良く比較されますが、ライオンズの方がよく知られているとも

言われています。両者の違いは、例えば高齢者が交通量の多い道路を横断しようとした際に、

高齢者の手をひいて一緒に渡るのがロータリアン、高齢者に危ない道路だから横断歩道を作

る、信号を作るために浄財を集めるのがライオンズマンと言われることもあるそうです。

今後、さらにロータリーの認知度を高めるためには、マスメディアとソーシャルメディア

を活用した方法を一層活かすことが考えられます。このうちマスメディアについては、テレ

ビ局や新聞社の受付に出向くだけでは効果的ではありませんが、ロータリーでの人のご縁を

活かして直接面識を得るという方法が効果的だと感じております。なお、近いところでは６

月22日にプレスセミナーを開催し、来る９月28日にもＷＦＦ説明プレスセミナーを開催する

ことで、マスメディアとの情報共有を進めていく予定です。

マスメディアに対する広報については予算的な裏付けも必要であり、当地区でもさらなる

予算確保が重要と思われます。また、マスメディアに認知していただくためには、地区での

活動よりも、各クラブの行っている奉仕活動の際にマスメディアを呼ぶことも肝要です。ク

ラブによってはロータリーデーを設けて市民とふれあいつつ広報をしているクラブも沢山あ

ります（岡崎東クラブでの芋堀り体験、津島クラブでの縁側茶会等）。各クラブが創意工夫を

しながら、より広く認知度をあげていただく活動をすすめていただければ幸いです。ありが

とうございました。


